

# Carole Malcolm

Carole Malcolm est née en 1958 et a grandi dans une zone rurale près de Moncton, New Brunswick au Canada, Carole Malcolm dessine et peint depuis sa plus tendre enfance.

Des années après avoir quitté sa terre natale, elle revisite les lieux de son enfance cette fois en tant qu'artiste. Cet environnement est devenu une de ses plus grandes sources d'inspiration. Ses souvenirs continuent à influencer son travail même dans le processus de préparation, où elle réalise des ébauches sur place ou collecte des éléments de référence, pour finalement terminer ses toiles dans son atelier.

D'influence romantique, son travail s'apparente davantage au réalisme, recréant des impressions, des atmosphères propres aux paysages de son enfance où la nature règne en maître.